
Città  di  Portogruaro 
Provincia di Venezia 

       Al Consigliere Comunale 
           Sig. Stival Renato 
           Via Gobbesso n° 4 – Summaga 
           PORTOGRUARO

            

Oggetto : Risposta alla interrogazione a risposta scritta 
presentata in data 29.10.2007 prot. 0054798 relativa a
“Informazioni tardive sulla viabilità”. 

Nel rispondere alla Sua Interrogazione in oggetto, non posso che ringraziarLa per la possibilità 
offerta di discutere e chiarire, ancora una volta, quanto successo in merito alle due vicende da Lei 
citate. 

Le fornirò alcune notizie che peraltro, in quanto Consigliere incaricato della zona Ovest, sono 
sicuro essere già a Sua conoscenza, cercando quindi di evidenziare solo ulteriori aspetti specifici. 

- I problemi ed i disagi derivati dalle questioni da Lei poste, di cui comunque siamo spiacenti, 
riferiti alla comunicazione sulla viabilità, non sono usuali e di conseguenza non esistono 
disomogeneità nel territorio. 

- Per quanto riguarda la SP 251 si ricorda che il tratto in questione è di competenza della Provincia 
di Venezia, così come tutte le incombenze e gli oneri derivanti dalla comunicazione preventiva, dal 
posizionamento della segnaletica e quant’altro. 
Va comunque ricordato che il Comune si è fatto promotore di tutta una serie di incontri con la 
cittadinanza per affrontare le diverse problematiche e quindi, anche se forse non in maniera 
adeguatamente tempificata, la questione era già nota. 

- Nel caso di Via Mattei si ricorda che il posizionamento di adeguata segnaletica era onere 
dell’ANAS attraverso le ditte appaltatrici, le quali vengono costantemente sollecitate dal Comune a 
provvedere, per tempo ed in maniera adeguata, alle necessarie deviazioni. 
Anche in questo caso il Comune ha sollecitato la Ditta appaltatrice a relazionarsi con l’Anas per la 
chiusura e l’apposizione della necessaria segnaletica. Purtroppo l’Anas non ha provveduto nei 
tempi necessari. 

- L’effettiva non “tempestiva” comunicazione sulle modifiche viarie di via Sant’Elisabetta è stata 
causata da problemi tecnici, che sempre possono capitare, con la ditta appaltatrice. 



Per questo si è provveduto immediatamente a scusarci con i cittadini residenti, attraverso una 
lettera che le allego in copia. 
La lettera di cui sopra preannuncia la sistemazione di un percorso campestre, parallelo al canale 
Lison Nuovo, che collegherà via Santa Elisabetta con via Noiari, utile a favorire i percorsi 
ciclopedonali dei residenti. 
L’Assessore ai Lavori Pubblici e il Dirigente dell’area, nelle stesse giornate di chiusura, hanno 
provveduto personalmente ad informare i residenti che hanno subito il maggior disagio. 
I vigili urbani inoltre hanno svolto le verifiche del caso. 

E’ evidente che tale disguido, pur spiacevole e comunque involontario, non può e non deve far 
venire meno la grande rilevanza dell’opera, molto importante sia sotto il profilo economico che 
tecnico, opera che ha comportato notevoli sforzi ed impegni con innegabili risultati positivi. 

Non ho bisogno di ricordarLe il difficile iter dell’opera, soprattutto nella fase di avvio, perché so del 
suo interessamento in qualità di Consigliere incaricato. 
E’ opportuno però sottolineare che solo con una grande capacità tecnica e con una costante 
volontà mediatoria e di equilibrio, si è riusciti a superare rischi elevati e difficoltà continue nella 
realizzazione dell’opera,  evitando ritardi che avrebbero potuto causare danni per l’Ente con 
inevitabili ricadute nei cittadini. 
Un disguido, peraltro subito superato, non può vanificare quanto sopra ed io sono sicuro che Lei 
saprà ben relazionarsi ai cittadini, superando la percezione di un episodio per dare la visione più 
generale delle scelte effettuate e degli innegabili  impegni assunti e mantenuti. 

- Infine, come Lei sa l’Amministrazione Comunale, al di là di fatti che possono sempre accadere, 
soprattutto nel caso ci sia la contemporaneità di scelte esterne all’Ente, ha sempre curato con 
attenzione ed in modo capillare l’informazione ai cittadini, soprattutto riguardante la viabilità e ciò 
attraverso manifesti, lettere a domicilio, comunicati stampa etc. 
Può essere certo che il Comune continuerà a farlo, ponendo nel contempo maggior attenzione ai 
rapporti ed ai procedimenti con Enti e Ditte al fine di evitare disguidi, proprio perché ci lega una 
volontà comune: quella di operare bene, per la nostra Comunità, intesa nel più ampio senso, non 
solo territoriale, del termine. 

Distinti saluti. 

Il Sindaco 
Antonio Bertoncello 


